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Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 11. Dezember 2018 
– Auszug aus Drucksache 18/45 – 
 
Frage Nummer 20 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Helmut 
Kaltenhau-
ser 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, wann werden die im Rahmen ei-
nes Aktionsplans der Staatsregierung im Juli 2018 beschlosse-
nen Mittel (rund 500 Mio. Euro) für zusätzliche Studienplätze in 
den Regierungsbezirken soweit freigegeben, dass die Hoch-
schulen die damit genehmigten Stellen ausschreiben können 
und kann die Hochschule Aschaffenburg die damit genehmigten 
Stellen im Januar 2019 ausschreiben, um einen Beginn eines 
von den lokalen Unternehmen dringend erwarteten Informatik-
Studiengangs zum Wintersemester 2019/2020 noch möglich zu 
machen? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 

Zu den in der Sitzung des Ministerrats am 17.07.2018 beschlossenen Maßnahmen 
zur „Weiterentwicklung der Fachhochschullandschaft“ wurden die benötigten Res-
sourcen zum Doppelhaushalt 2019/20 beantragt. So hat auch die Hochschule 
Aschaffenburg für einen Bachelorstudiengang in der angewandten Informatik die 
erforderlichen zusätzlichen Ressourcen zum Doppelhaushalt 2019/2020 angemel-
det. 

Hinsichtlich der Bereitstellung der Ressourcen im Haushalt bleibt das Ergebnis der 
Haushaltsverhandlungen abzuwarten. 


